



CEREMONIA INCLUYÓ RECONOCIMIENTO A FUNCIONARIOS.

Cesfam Juan Soto de Pedro del Río celebró sesenta años de vida

Con más de 16 mil usuarios y un equipo más 150 funcionarios celebró seis décadas el cesfam Juan Soto Fernández, emplazado en el sector Pedro del Río de Concepción.

En 1964 nació como posta de salud, el 2004 se acreditó como centro de salud familiar y el 2006 pasó a ocupar las actuales dependencias bajo un nuevo nombre en memoria de un destacado dirigente social de ese barrio que luchó por el desarrollo de este establecimiento.

Elke Thiele, su directora subrogante, destacó el compromiso de todo el equipo que trabaja en este centro, muy apegado a la comunidad que atiende y su desempeño que les ha permitido ser el primer cesfam acreditado en calidad a nivel país, ser declarado Establecimiento Promotor de la

1964

es el año de fundación de este recinto de salud, cuyo nombre recuerda a un vecino.

Salud y completar tres continuos procesos de reacreditación, garantizando con ello prestaciones de calidad a sus usuarios.

La ceremonia de aniversario incluyó el saludo de la directora del establecimiento, de la directora de Salud Municipal, Rosario Bustos, y de la alcaldesa (s) Paula Concha. El acto oficial consideró también un homenaje a las y los trabajadores y un reconocimiento por su trayectoria laboral desde los 9 a los 29 años de labores, además de tres ex funcionarios.★